

Las pesadas togas de los ciudadanos, los mantos de vivos colores de las patricias opulentas y las telas bastas del populacho formaban un mosaico abigarrado en las estrechas calles de las ciudades romanas. Cada clase social mostraba su poder adquisitivo en unas vestiduras que cambiaron significativamente a lo largo del tiempo, según los cánones de las modas y los estilos.

Hispania Romana quiere mostrar los usos sociales en el cambio de era. Para ello, la Asociación se ha documentado sobre las vestiduras y modas imperantes en ese momento, con el fin de dar una visión precisa de los hábitos de hace 2.000 años. Fruto de este trabajo se han elaborado varios documentos que pretenden orientar a socios y personas interesadas en los tejidos, diseños y gustos imperantes en este periodo. Regístrate en la página y podrás acceder a los siguientes contenidos:

[- Vestido y aderezo de una matrona](#)

[- La mañana del senador](#)